

PRESSEMITTEILUNG

des VC Wiesbaden



VCW kommuniziert weiterhin mit Unterstützung von Fauth Gundlach & Hübl

(MS / Wiesbaden / 12.09.2017) Der VC Wiesbaden kann die dritte Spielzeit in Folge auf die Unterstützung der Kommunikationsexperten von Fauth Gundlach & Hübl zählen. Die offizielle PR- und Kommunikationsagentur des VCW bringt seit 2015 Ideen, Know-how und Kontakte in die Arbeit des Volleyball-Bundesligisten ein und unterstützt diesen bei der Umsetzung von Kommunikationsmaßnahmen im Tagesgeschäft.

„Wir wollen unseren Beitrag dazu leisten, den Volleyballsport in Wiesbaden voranzubringen“, sagt Mathias Gundlach, einer der drei geschäftsführenden Gesellschafter von Fauth Gundlach & Hübl. „Das sympathische Bundesligateam mit seinem engagierten Umfeld bietet eine Vielzahl spannender Themen, die wir in die Öffentlichkeit tragen wollen.“

Zu Beginn der Partnerschaft half Fauth Gundlach & Hübl mit der Entwicklung eines Markenkonzepts und eines strategischen Kommunikationsplans dabei, die PR- und Kommunikationsarbeit des Bundesligisten weiterzuentwickeln. In dieser Saison wird die Agentur vor allem in den Bereichen Pressearbeit, Videoproduktion und Motion Design unterstützen. Zudem steht dem VCW mit Agentur-Chef Lars Hübl ein Experte im Bereich Sponsoring-Kommunikation beratend zur Seite.

„Wir freuen uns sehr darüber, die Profis von Fauth Gundlach & Hübl in kommunikativen Fragen weiterhin an unserer Seite zu wissen“, sagt Nicole Fetting, Geschäftsführerin der VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH. „Die Agentur ist fester Bestandteil der VCW-Familie und leistet seit mehr als zwei Jahren tolle Arbeit.“

Fauth Gundlach & Hübl ist eine inhabergeführte Kommunikationsagentur aus Wiesbaden. Zu ihren Kunden aus verschiedenen Branchen zählen international tätige Unternehmen sowie regionale Firmen aus dem Rhein-Main-Gebiet. Neben der Partnerschaft mit dem VCW engagiert sich die Agentur ehrenamtlich in einer Vielzahl von lokalen und regionalen Projekten

Weitere Informationen zum VC Wiesbaden: www.vc-wiesbaden.de
Pressekontakt: Micha Spannaus, VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH
Diltheystraße 3, 65203 Wiesbaden
Tel: 0611-360 51 49; Mobil: 0176 - 5765 7701;
E-Mail: micha.spannaus@vc-wiesbaden.de

PRESSEMITTEILUNG

des VC Wiesbaden



mit dem Ziel, Wiesbaden und die Region gesellschaftlich und wirtschaftlich voranzubringen.

Bildbeschreibung (Copyright: VC Wiesbaden): Das Kommunikationsteam hinter den Kulissen des Spitzensports freut sich auf die Zusammenarbeit in der neuen Saison (v.l. Fabian Fauth, Nicole Fetting, Mathias Gundlach, Micha Spannaus, Lars Hübl).

Über den VC Wiesbaden

Der 1. Volleyball-Club Wiesbaden e. V. wurde 1977 gegründet und ist auf Volleyball für Frauen und Mädchen spezialisiert. Er ist Lizenzgeber der unabhängigen VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH (VCW), die die Bundesliga-Mannschaft stellt. Das Profi-Team ist seit 2004 durchgängig in der Ersten Bundesliga vertreten und erreichte in der vergangenen Spielzeit das Playoff-Halbfinale der Volleyball Bundesliga. Dort sicherte sich das Team von Chef-Coach Dirk Groß am Ende die Bronzemedaille. Der 1. Volleyballclub Wiesbaden e. V. bildet das Fundament des VCW auch durch eine erfolgreiche Nachwuchsarbeit. Der Verein zählt aktuell 33 Nachwuchs-Teams, die in der Vergangenheit zahlreiche Titel bei nationalen Meisterschaften in der Halle sowie beim Beachvolleyball gewonnen haben. Für die „vorbildliche Talentförderung im Verein“ ist der VC Wiesbaden in 2016 vom Deutschen Olympischen Sportbund (DOSB) mit dem „Grünen Band“ ausgezeichnet worden.

Weitere Informationen zum VC Wiesbaden: www.vc-wiesbaden.de
Pressekontakt: Micha Spannaus, VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH
Diltheystraße 3, 65203 Wiesbaden
Tel: 0611-360 51 49; Mobil: 0176 - 5765 7701;
E-Mail: micha.spannaus@vc-wiesbaden.de